



Lautstarke NeujahrsgrüÃ?e aus Bad Endorf

Beitrag

An der gemeinschaftlichen Aktion "Der Chiemgau wacht auf" des Schützengaues Chiemgau-Prien beteiligte sich auch die Schützengesellschaft Bad Endorf. Die Mitglieder der Böllerabteilung hieÃ?en in groÃ?en Abständen (jeder nahe seiner Wohnung) das Neue Jahr lautstark willkommen – davon diese Bilder.

Fotos: Schützengesellschaft Bad Endorf















HAUS DER BAYERISCHEN
GESCHICHTE
BAYERISCHE
LANDESAUSSTELLUNG

TASSILO, KORBINIAN UND DER BÄR

BAYERN IM FRÜHEN MITTELALTER



7. MAI – 3. NOVEMBER 2024

Freising, Diözesanmuseum + Dom täglich 9–18 Uhr | www.hdbg.de



Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

- 1. Bad Endorf
- 2. Chiemgau
- 3. Prien
- 4. Rosenheim
- 5. Schützengau Chiemgau-Prien